

## **Marcel habla del impacto a las exportaciones de cobre**

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, señaló este martes que el impacto de los aranceles impuestos por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, a las exportaciones de cobre, sería mínimo. “Lo que tenemos que tener claro desde Chile es que sea lo que sea que pase en EE.UU., el impacto económico sobre la actividad y sobre los ingresos fiscales en Chile para este año es mínimo”, dijo ante la Comisión de Minería de la Cámara de Diputados. “Puede haber un impacto mayor en el mediano plazo, pero tenemos al mismo tiempo una serie de alternativas para mitigar ese impacto, fundamentalmente a través de la diversificación de nuestras exportaciones”, agregó.